

# Kemuning Resto Sukses Obati Rindu Pencinta Musik Rock Lewat Tribute to Godbless dan Anggun C Sasmi 2024

Syafruddin Adi - NTB.INDONESIASATU.ID

Jun 24, 2024 - 22:35



*Penampilan Seneng Rock Band pada Tribute to Godbless dan Anggun C Sasmi di Kemuning Resto (24/06/2024)*

Mataram NTB - Penampilan Seneng Rock Band Lombok memukau para pengunjung Kemuning Resto pada Malam "Tribute to Godbless dan Anggun C Sasmi 2024" yang berlangsung malam ini di Kemuning Resto Jl. Majapahit Kota

Mataram, Senin (24/06/2024).

Penampilan ke 7 personil Seneng Rock Band diantaranya ada Yudi dan Jani pada vocal, Aan pada gitar 1, Gianto pada Gitar 2 , Wawan pada Drum, Bagong pada Bass dan Agus pada gamelan mampu memicu histeris para pecinta lagu rock yang menonton di Kemuning Resto.



Beberapa lagu hit karya Godbless dan Anggun C Sasmi kala itu ditampilkan dengan sangat memukau oleh ke 7 personil Seneng Rock Band. Tak bisa dibendung teriakan histeris para penonton ketika Yadi atau pun Jani sang vokalis membawakan lagu-lagu top kedua penyanyi / grup band legendaris Godbless dan Anggun C Sasmi.

I Made Budi Darmawan beserta rekan-rekannya, Pak lester, Yudi Kelana, Shohib, dan Degotz, selaku inisiator acara Tribute to Godbless dan Anggun C Sasmi tersebut merasa bersyukur dan gembira bisa berbuat sesuatu yang bisa dinikmati dan membuat orang lain terhibur dan merasa bersemangat.



“Melihat para penonton begitu semangat bahkan terlihat histeris begitu menyaksikan penampilan music Rock kegemarannya membuat kami dan rekan-rekan pencetus acara ini merasa bersyukur dan senang,”Ucap Budi sapaan akrab Owner Kemuning Resto ini.

Ia dan teman-temannya merasa sangat yakin bahwa acara yang dirancang sedemikian rupa tersebut mampu menghilangkan sedikit kerinduan terhadap irama music rock yang barangkali sangat jarang bisa disaksikan secara Live di

kota Mataram ini.

“Itu juga menjadi salah satu alasan yang mendorong kami menyelenggarakan acara ini, sehingga malam ini kita hadirkan untuk masyarakat pecinta music rock di Kota Mataram, “ucapnya.

Budi Sang inisiator, berharap akan muncul lebih banyak lagi generasi music rock di daerah ini serta event seperti ini bisa rutin diselenggarakan oleh banyak pihak sehingga mampu mengobati rasa rindu masyarakat pecinta music rock. (Adb)